

Regierungsrat

*Rathaus
Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
www.so.ch*

Bundesamt für Umwelt
Abteilung Natur und Landschaft
3003 Bern

14. Dezember 2010

Stellungnahme zum Übereinkommen des Europarates über die Landschaft (Europäische Landschaftskonvention)

Sehr geehrte Frau Bundesrätin

Sehr geehrte Damen und Herren

Mit Brief vom 1. Oktober 2010 hat Herr Bundesrat Moritz Leuenberger die Kantonsregierung eingeladen, zum Übereinkommen des Europarates über die Landschaft (Europäische Landschaftskonvention) Stellung zu nehmen.

Wir begrüssen das Übereinkommen, das die zuständigen staatlichen Stellen dazu anregen will, neben dem Schutz auch die Pflege, Planung und Entwicklung der Landschaften anzustreben. Wir unterstützen das zu Grunde gelegte moderne Landschaftsverständnis.

Wir haben auch davon Kenntnis genommen, dass mit dem Übereinkommen für den Kanton kein rechtlicher oder organisatorischer Handlungsbedarf resultiert. Die geforderten Instrumente und Massnahmen sind in der Natur- und Heimatschutzgesetzgebung sowie im Raumplanungsrecht des Bundes und des Kantons vorhanden und bereits Gegenstand der laufenden Umsetzung (Juraschutzzone, Richt- und Nutzungspläne usw.).

Mit freundlichen Grüssen

IM NAMEN DES REGIERUNGSRATES

sig. Walter Straumann
Landammann

sig. Andreas Eng
Staatsschreiber

